

Für seine Mitglieder beschafft der Club das Geld

Der Automobilclub von Deutschland (AvD) übernimmt auf Wunsch für seine Mitglieder ab sofort die bürokratische Abwicklung zum Verkauf der THG-Quote. Die kann jeder Eigentümer eines vollelektrischen Kraftfahrzeugs in Anspruch nehmen, ganz gleich ob Personenwagen, Roller oder Lastkraftwagen. Um die THG-Prämie zu beantragen, müssen Club-Mitglieder lediglich eine Kopie der Fahrzeugzulassung auf die eigens eingerichtete AvD Microsite hochladen und wenige persönliche Angaben machen. (aum)

Bilder zum Artikel



AvD.

Foto: Auto-Medienportal.Net/AvD
